



**Femmes
Leaders
Mondiales**

RES' ô

Avril 2025

**Le 8 mars n'est pas une « fête des femmes »,
mais une journée de promotion des droits et de
lutte pour l'égalité lutte pour nos droits fondamentaux.**

Journée de la Femme

Comité de Monaco

Ornella Barra Pessina : Sacrée « Femme de l'Année 2025 » par les Femmes Leaders Mondiales Monaco
Une pionnière de l'industrie pharmaceutique a été célébrée lors d'une cérémonie prestigieuse au Yacht Club de Monaco. L'Association Femmes Leaders Mondiales Monaco (FLMM), sous le haut patronage de S.A.S la

Princesse Stéphanie, a décerné le Prix de la femme F.LMM. de l'année 2025 à



Madame Ornella Barra Pessina.

Cette distinction, remise par la Présidente Chantal Ravera, souligne le parcours exceptionnel de cette figure emblématique du secteur pharmaceutique.

Journée de la Femme Comité Aveyron

A Rodez, l'association Femmes Leaders Mondiales s'est mobilisée avec énergie pour célébrer la Journée internationale des droits des femmes. Aux côtés des établissements scolaires et des institutions, elle a contribué à plusieurs initiatives mettant en lumière les femmes pionnières et celles qui œuvrent dans l'ombre.

Fidèle à son engagement, Colette Cambournac, la Présidente, était au premier plan pour marquer cet évènement dédié aux droits des femmes et elle a participé activement à la préparation de la journée organisée à la préfecture.



L'événement, orchestré par Claire Chauffour-Rouillard, était axé sur le thème "Les femmes pionnières et mettait en avant le travail mené par plusieurs établissements scolaires.

JOURNÉE INTERNATIONALE DES DROITS DE LA FEMME

MARS 2025



présentation de FLMM Luberon découvrez l'association et ses objectifs 2025



Dominique GUILLERMOU et Jocelyne CAPRILE ont fait une réunion d'information le 17 mars

Le Lubéron



Avec Monsieur RUA entrepreneur qui a construit trois bâtiments consacrés à l'enfance en difficulté objet de l'association Horizon et Mme RUA, sa mère suit toutes les opérations de l'association

Avec Femmes leaders Mondiales Luberon a été fêtée la journée de la Femme ce dimanche 23 février au cercle de l'égalité Villeneuve avec d'autres associations partenaires de l'opération de la journée internationale des droits des femmes Dominique GUILLERMOU Ambassadrice

Hélène RIGAL
Une nouvelle adhérente



COMITE DE TUNISIE

Sonia BEN M'RAD notre Ambassadrice



Les Femmes Leaders de Tunisie étaient présentes au 15ème Salon Littéraire du LYCEUM CLUB de CARTHAGE, fondé en Septembre 2023

Le Cadre de ce 15ème Salon Littéraire était de la Féerie à l'Etat pur : le Nouvel Hôtel de Charme de Luxe à la Marsa: à L'Hôtel Particulier

Protégeons le cœur des femmes

**Véronique Barbin, Marie Hélène Bailly , Marie Hélène Papon
et la Cardiologue Marie Claire Boiteux-d'Agrosa**

Le Groupe continue sa sensibilisation à la santé cardio-vasculaire des femmes en allant à leur rencontre et de quelques hommes lors de "petits déjeuners" ou "cafés" formateurs au sein des entreprises ou institutions territoriales de notre grand Clermont.

Nous avons aussi été sollicitées par le Clermont Foot : ils organisent , lors de leur Gala annuel au Casino de Royat , une tombola pour aider une association....et cette année c'est Protégeons le Coeur des Femmes qui a été sélectionnée. Le bénéfice de cette tombola de 2600 Euros nous a été offert avec une grande gentillesse par le Clermont Footet du même coup nous avons pu sensibiliser 200 fans et joueurs du Clermont-Foot à la fragilité du cœur des femmes !

Assemblée générale du Crédit Agricole Centre France

Elle s'est déroulée au Polydôme de Clermont Ferrand en présence de Femmes Leaders Mondiales le 30 Janvier . Le Crédit Agricole, tous les 2 ans, se saisit d'une noble cause à défendre en santé : 2024 a été l' année "Un cœur Une Vie" pour le CA.

De septembre à décembre des manifestations ont eu lieu sur les 5 départements du CA Centre France pour sponsoriser 3 associations ciblées "santé cardio-vasculaire ": France AVC, Fédération française de cardiologie, et à notre grand étonnement , Protégeons le cœur des Femmes de Femmes Leaders Mondiales a été sollicitée.

A cette occasion, chaque association a assuré des temps de sensibilisation sur différents sites du CA . En remerciement, lors de l'AG du CA centre France ,il a été remis à chacune des 3 associations un chèque de 37 800 Euro

.Ce fut un grand moment pour nous !

Ce chèque nous permettra de continuer à œuvrer pour le cœur des femmes.

REUNION DU 24 AVRIL SUR NOTRE THEME MONDIAL 2025/2026



Cette soirée est une première conférence sur le thème

« L'EAU ! DEFI ENVIRONNEMENTAL »

Claude Barbin a fait l'ouverture sur la participation du Réseau National Consulaire sur la politique de Défense et l'économie de Paix et deux éminents représentants de la CCI ont développé les enjeux de l'EAU et de la lutte contre les pollutions

Garantir l'accès de tous à l'eau et à l'assainissement et assurer une gestion durable des ressources en eau est un défi mondial



Claude Barbin, Président de la Chambre de Commerce 63 et le Directeur Appui aux Entreprises

L'accès à l'eau potable, à l'assainissement et à l'hygiène est le besoin humain le plus fondamental pour la santé et le bien-être.

En 2022, 2,2 milliards de personnes ne disposaient toujours pas d'eau potable gérée en toute sécurité, dont 703 millions sans service d'eau de base

En gérant notre eau de manière durable, nous sommes également en mesure de mieux gérer notre production de nourriture et d'énergie et de contribuer au travail décent et à la croissance économique.

En outre, nous pouvons préserver nos écosystèmes aquatiques et leur biodiversité, et prendre des mesures pour lutter contre les changements climatiques.



Comment l'eau peut-elle endommager l'environnement ??

Les inondations et l'élévation du niveau de la mer peuvent contaminer les terres et les ressources en eau par l'eau salée ou les matières fécales, et endommager les infrastructures d'approvisionnement en eau et d'assainissement, telles que les points d'eau, les puits, les toilettes et les stations d'épuration.

Les glaciers, les calottes glaciaires et les champs de neige disparaissent rapidement.



France Barrat, Présidente du Comité Côte d'Azur, était présente lors de notre réunion car nous préparons avec elle, l'Assemblée Générale Mondiale



CSW69 NEW-YORK Jeudi 13 mars 2026

Une commission est organisée sur le thème
**Femmes et féministes dans les sphères de décision :
entre égalité arithmétique et égalité réelle**

C'est le thème que nous travaillons depuis deux ans avec l'Equipe en photo et qui a été intitulé
« Femmes en politique . Entre Egalité réelle et Egéité arithmétique »

Nous serons à New York pour participer à cette commission

Nos travaux sur ce thème, avec l'Equipe en photo , dans le RES O de janvier repris ci-dessous

Quelques réflexions pour l'édification d'une égalité véritable fondée sur les conséquences des différences

Etaient présentes à cette réunion Michèle ANDRE anciennes Ministre et Sénatrice

- Nicole BARBIN Présidente Fondateuse de Femmes Leaders Mondiales
- Sylvie DENOYER Chef d'Entreprise Creatrice « d'Auvergne Alu »
- Claudine DOZORME Chef d'Entreprise « La Grande Coutellerie »
- Carole FORCE Parcours sportif et professionnel Vice-Présidente de la Chambre de Commerce
- Maddy SCHEURER Colonelle de Gendarmerie
- Agnès VALLEIX Chef Entreprise « Camping de la Haute Sioule »
- Elizabeth VINCENT Ambassadrice de Femmes Leaders Mondiales à Paris
- Audrey POUCHOL et Dominique HAZEBROUCQ Femmes Leaders
- Claudine SPELTZ Présidente du Conseil National des Femmes du Luxembourg n'a pu venir mais elle est tenue informée par les comptes rendus et sera peut-être présente à la prochaine réunion

L'égalité est un des droits fondamentaux issu de la déclaration des droits de l'homme et du citoyen ainsi que de la devise de la France (Liberté, Egalité, Fraternité)

L'égalité entre les sexes en est une manifestation, son efficacité passe donc par des recours à des moyens de la conjuguer avec d'autres domaines d'expression et sa plénitude dépend de la complémentarité avec les droits fondamentaux

Ce qui précède vaut spécialement concernant la mise en œuvre de l'égalité entre les sexes dans le domaine politique. Ici s'exprime par excellence ces droits au travers des objectifs permettant de décliner la démocratie

N'est pas discutable que les exigences légales en matière de quotas ont fait progresser l'égalité entre les sexes, notamment sur le terrain des activités politiques mais n'ont pas eu d'effet miracle ni sur les comportements, ni sur la condition des femmes situées en bas des hiérarchies de pouvoir

Cela étant, cette règle étant appréhendée pour elle-même et non en fonction de ce pourquoi elle a été conçue, on a tendance à se satisfaire de la réalité arithmétique en matière d'effectifs. Par voie de conséquence, on se désintéresse du fond, c'est-à-dire l'égalité pourquoi et comment.

Plus fondamentalement, on se contente alors d'aborder la question dans ses aspects quantitatifs car la concrétisation de l'égalité dépend aussi – et peut être surtout – de la prise en considération du sujet sous l'angle du qualitatif²

L'histoire comme la culture engendre des comportements différents qu'on ne peut gommer ni même réduire au nom de l'intérêt général



Audrey Pouchol
Pour le compte rendu

ARTICLES



FRANCE : Le texte sur la parité dans les communes de moins de 1 000 habitants a été adopté : un pas vers l'égalité en politique dans les territoires ruraux

“La parité ne doit plus être une exigence, mais une évidence (...) il est temps que les femmes prennent toute leur place dans la politique locale”, déclarait, dans l’Opinion, Yaël Braun-Pivet, présidente de l’Assemblée nationale. Cette allocution fait suite à la publication de son autobiographie, dans laquelle elle revient notamment sur les difficultés qu’elle rencontre en tant que femme en politique. Ce lundi 7 avril, une loi a définitivement adopté, en seconde lecture après validation par le Sénat, une proposition de loi datant de 2021 imposant la parité sur les listes électorales dans les communes de moins de 1 000 habitants.

France Le rapport sur les violences sexistes dans le monde de la culture a été publié

Ce rapport parlementaire met en lumière une conclusion inquiétante : le secteur culturel français est une « machine à broyer les talents ». Le 9 Avril 2025, la commission d’ensuite de l’Assemblée nationale relative aux violences commises dans les secteurs du cinéma, de l’audiovisuel, du spectacle vivant, de la mode et de la publicité, a rendu public un rapport

FRANCE : 80 ans du droit de vote des femmes

Le 29 avril 1945, pour la première fois en France, les femmes votaient. Cette date marque un tournant décisif dans l’histoire de la démocratie française : après un siècle d’exclusion politique, les Françaises devenaient enfin électrices, grâce à une ordonnance signée en 1944 par le général de Gaulle.

FRANCE : Le taux de prélèvement individualisé par défaut : une avancée pour l’autonomie économique des femmes

À compter du 1er septembre 2025, le taux de prélèvement à la source individualisé s’appliquera par défaut aux personnes mariées ou pacsées. Cette mesure, prévue par la loi de finances 2024, vise à corriger une inégalité structurelle du système fiscal actuel qui pénalise en grande majorité les femmes dans les couples aux revenus déséquilibrés.

Femmes Leaders Honorées



Matie Paule BENOIT BASSET expose dans le monde entier
Toutes nos félicitations à notre Artiste



Femmes Leaders en Action

Les travaux de l'Equipe de Véronique Barbin, Marie Hélène Bailly, Marie Hélène Papon avec le Docteur Marie-Claire D'Agrosa-Boiteux et le Docteur Pascal Motreff cardiologues ont eu plusieurs publications dans le magazine **SOLIDARITE**, sur l'Infarctus du myocarde et les maladies cardio-vasculaires de la femme Et le travail de Femmes Leaders Mondiales a été bien mentionné

